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Câncer de mama: tratamento sem quimio 
funciona contra tumor agressivo

Avaliação do governo Lula é 
aprovado por 37% e reprovado 
por 28%, indica pesquisa

@inhamunsfrangos

BR 020 km 79 (85)99938.0396 - TAUÁ/CE

https://instagram.com/inhamunsfrangos

Editorial
Por Fabrício Moreira

fabriciomoreiradacosta

Pesquisa Ipec divulgada pelo jornal O 

Globo e pelo g1 na sexta-feira (9) indica que 

37% dos brasileiros consideram a terceira 

gestão do presidente Lula como ótima ou 

boa. Aqueles que a avaliam como regular 

correspondem a 32%, enquanto 28% a 

classificam como ruim ou péssima. Cerca de 

3% dos entrevistados não souberam 

responder ou não quiseram opinar. 

A margem de erro da pesquisa é de dois 

pontos percentuais para mais ou para 

menos. Lula assumiu seu terceiro mandato 

em janeiro deste ano, após derrotar o ex-

presidente Jair  Bolsonaro ,  que não 

conseguiu se reeleger. Os dois primeiros 

mandatos de Lula ocorreram em 2002 e 

2006.

Comparando com a pesquisa anterior, 

realizada em 11 de abril, a avaliação positiva 

de Lula oscilou dois pontos percentuais para 

baixo, passando de 39% para 37%. Já a 

reprovação oscilou dois pontos para cima, de 

26% para 28%.

No primeiro levantamento, divulgado 

em 19 de março, a avaliação positiva de Lula 

era de 41%, enquanto a reprovação era de 

24%. Naquela época, 30% consideravam sua 

gestão como regular.

No Nordeste, única região onde Lula 

teve mais votos que Bolsonaro no segundo 

turno das eleições, a taxa de aprovação ao 

governo recuou de 55% para 45% desde abril. 

Ainda assim, os moradores da região 

permanecem como o segmento que mais 

avalia a gestão Lula 3 como “boa” ou “ótima”. 

O maior percentual de avaliações “ruim” ou 

“péssima” foi registrado nas regiões Norte e 

Centro-Oeste: 33% — eram 21% há dois 

meses.

O eleitorado mais pobre, que vive 

mensalmente com até um salário mínimo, é o 

que mais aprova o governo Lula (43%), mas 

também nesse nicho houve variação 

negativa: eram 53% em abril. Na parcela mais 

rica da amostra, com ganhos acima de cinco 

salários mínimos por mês, o percentual de 

“bom” e “ótimo” trilhou o caminho oposto: 

oscilou de 30% para 36%.

Editorial
Por Ulisses Lima

ulisses_lima14

Um estudo espanhol mostra que um 

terço dos pacientes com um tipo agressivo de 

câncer de mama – que, geralmente, é tratado 

com quimioterapia – pode se recuperar da 

d o e n ç a  c o m  a  c o m b i n a ç ã o  d e  d o i s 

medicamentos menos tóxicos, o que diminui 

os efeitos colaterais sentidos pelas pacientes.

A descoberta foi apresentada, na sexta-

feira (2/6), durante o congresso anual da 

Sociedade Americana de Oncologia Clínica 

(Asco, na sigla em inglês), em Chicago, nos 

Estados Unidos. O encontro da Asco é anual e 

reúne os maiores especialistas em câncer do 

mundo.

A quimioterapia é uma estratégia 

importante para o tratamento de tumores 

malignos, mas tem alta toxicidade para o 

organismo do paciente. Oncologistas de 

diferentes áreas estudam novos métodos para 

derrotar o câncer utilizando menos remédios.

COMO FOI FEITO O ESTUDO 

N a  f a s e  2  d o  es t u d o  P H E R G a i n , 

pesquisadores do Centro Internacional de 

Câncer de Mama (IBCC) e da Medica Scientia 

Innovation Research (MEDSIR) recrutaram 

356 pacientes adultas com câncer de mama 

do subtipo HER2+ operável, entre junho de 

2017 e abril de 2019. As voluntárias estavam 

em estágio inicial da doença, de 2 a 3.

Os pesquisadores avaliaram a viabilidade 

de um tratamento sem a quimioterapia, 

b a s e a d o  n a  c o m b i n a ç ã o  d o s 

m e d i c a m e n t o s  t r a s t u z u m a b e  e 

pertuzumabe para bloquear a proteína 

HER2, relacionada ao desenvolvimento do 

tumor agressivo.

As participantes foram divididas em 

dois grupos. O grupo A recebeu uma 

combinação de quimioterapia e dos 

m e d i c a m e n t o s  t r a s t u z u m a b e  e 

pertuzumabe, enquanto o B se concentrou 

e m  d u a s  r o d a d a s  d o  u s o  d o s 

m e d i c a m e n t o s  t r a s t u z u m a b e  e 

pertuzumabe. Para as mulheres do 

segundo grupo, caso os resultados iniciais 

fossem positivos, elas passariam por mais 

seis rodadas do mesmo tratamento.

SEM RECIDIVAS

Ao final da terapia, as voluntárias 

passaram por um exame PET scam, de 

rastreamento da doença. Os dados 

mostram que 95,4% das pacientes tratadas 

c o m  o s  m e d i c a m e n t o s  e  s e m  a 

quimioterapia não tiveram recidiva do 

câncer três anos depois.

“Essa estratégia identifica que cerca de 

uma em cada três pacientes com câncer de 

mama inicial HER2[+] pode omitir com 

segurança a quimioterapia, reduzindo a 

toxicidade do tratamento”, afirmou o 

principal autor do estudo, Javier Cortes.

FONTE: METRÓPOLES.COM
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Baturité
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Prefeitura de Baturité melhora estrutura para 
pacientes e profissionais da UBS de Açudinho

Secretária de Educação do Estado conhece projeto pedagógico modelo 
do município de Baturité

Prefeitura de Baturité entrega reforma do Ponto de Apoio de 
Saúde da comunidade Uirapuru
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Mais uma Unidade Básica de 
Saúde (UBS) do município de Baturité 
recebe reforço em sua estrutura de apoio 
aos profissionais e pacientes. Na última 
quinta-feira (1º) a Prefeitura realizou a 
entrega de mais um kit de equipamentos 
c o m  g e l a d e i r a ,  f o g ã o ,  g e l á g u a , 
sanduicheira, liquidificador, ventilador e 
microondas na UBS do Açudinho.

A ação foi realizada pelo prefeito 
Herberlh Mota, ao lado da secretária de 
Saúde, Sayonara Cidade, o secretário de 

A secretária de Educação do 
Estado, Eliana Estrela, conheceu 
nesta terça-feira (6) a estrutura 
educacional montada na rede pública 
de Baturité. A visita foi acompanhada 
pelo prefeito Herberlh Mota e a 
secretária de Educação do município, 
Lindomar Soares. 

Eliana Estrela parabenizou o 
trabalho realizado através de projetos 
como Robót ica  Educacional  e 
educação bil íngue, e exaltou o 
cuidado da atual gestão com as 
crianças e o comprometimento de 
professores. "Feliz sabendo que 
e s t a m o s  n o  c a m i n h o  c e r t o , 
avançando na escola em tempo 
integral e outros projetos", ressaltou a 
secretária.

A Prefeitura de Baturité entregou 
na última quarta-feira (07) a reforma do 
Ponto de Apoio de Saúde da Família Cícero 
Domingos Pinto, na comunidade do 
Uirapuru. Foi a quinta unidade reformada 
na gestão do prefeito Herberlh Mota.

O espaço foi reestruturado e 
r e c e b e u  n o v o s  e q u i p a m e n t o s , 
p r o p o r c i o n a n d o  a  m e l h o r a  n o 
atendimento médico dos profisssionais, 
beneficiando diretamente à comunidade. 

A secretária de Saúde, Sayonara 
Cidade, anunciou que nos próximos dias a 
Prefeitura Municipal vai entregar a 
reforma de novos pontos de apoio, 
garantindo a melhor qualidade no 
atendimento à população. 

"Entregamos hoje uma unidade de 
saúde com consultórios, ar-condicionado, 
cadeira odontológica, atendimento 
médico, enfermagem. A gente fica muita 

SEJA NOSSO PARCEIRO

ANUNCIE!
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feliz em abrir um novo equipamento e levar 
a saúde mais perto das pessoas", 
ressaltou.

Durante a inauguração o prefeito 
Herberlh Mota destacou o empenho de 
todos os profissionais de saúde, e 
agradeceu recursos do Governo do Estado 
e o compromisso do governador Elmano 
de Freitas, além do trabalho do deputado 
Eduardo Bismarck e do Assessor Especial 
de Desenvolvimento, Audic Mota. 

HOMENAGEADO
O equipamento recebeu o nome de 

Cícero Domingo Pinto, morador da 
comunidade do Uirapuru. Já falecido, foi 
representado por familiares durante a 
inauguração. "Estamos orgulhosos por ele 
e por todos da comunidade, e agradecidos 
por todo o cuidado da gestão com a nossa 
gente", exaltou Francisco Everardo, neto 
do homenageado.

O prefeito Herberlh Mota 

apresentou os números exitosos da 

educação no município e classificou a 

v is i ta  da  secretár ia  como um 

r e c o n h e c i m e n t o  a o  p r o j e t o 

pedagógico iniciado ainda em 2021.
"A partir de agora nós vamos 

ampliar ainda mais nossas iniciativas, 
principalmente com o apoio do nosso 
governador Elmano de Freitas (PT), 
porque além da educação infantil, 
valorizamos o ensino de jovens e 
adultos", destacou o prefeito.

De acordo com a secretária 
de educação do município, Lindomar 
Soares, a representante da SEDUC 
reconheceu o trabalho desenvolvido 
no município e lembrou o esforço de 
toda a equipe que faz a Educação de 

Baturité.
 "Realmente são muitas 

ações inovadoras, geradoras de 
oportunidades, e devemos agradecer  
o compromisso dos professores, 

funcionários das escolas. Esse 
trabalho é um esforço de todos, 
comprovando que estamos fazendo a 
melhor educação do Ceará", exaltou 
Lindomar Soares.

Infraestrutura, Sérginho Mesquita, e a 
vereadora Socorro Araújo. Atualmente a 
UBS conta com atendimento médico, 
dentista, farmácia, pré-natal, ultra-
sonografia, oftalmologista, dentre outros 
atendimentos.

«Esse é um programa que nós 
estamos levando para todas as 15 
Unidades Básicas de Saúde de Baturité, 
garantindo uma saúde cada vez melhor 
para o nosso povo e nossa gente", 
destacou o prefeito Herberlh Mota.
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Vereadores de Camocim participam de Encontro de Gestores 
para melhorias na gestão pública

Prefeitura de Camocim e IFCE promovem palestra para o trade turístico

Secretaria de Esporte e Juventude promove um grande Bicicletaço

xxxxxxxxxxxxxxxxxxx

Os vereadores da Câmara Municipal de 
Camocim participam da 11ª edição do Seminário de 
Gestores Públicos- Prefeitos 2023, que acontece nos 
dias 6 e 7 de junho, reunindo diversos representantes 
do Poder Executivo, Legislativo e especialistas em 
gestão pública. 

O evento realizado na capital cearense, tem 
como objetivo contribuir com os Gestores municipais 
no setor de gestão pública, desenvolvimento social e 
inovação de trabalho com a otimização de recursos e 
bem-estar para a população. 

Considerado o mais importante encontro de 
Gestores do nordeste, a edição desse ano tem como 
tema a Inovação e Sustentabilidade: Novos caminhos 
para a gestão. Durante o evento, os participantes 
presenciaram diversas palestras sobre gestão 

De 1º a 5 de junho, a Prefeitura de 
Camocim realizou a Semana Municipal do 
Meio Ambiente 2023 - Tecendo Redes 
Ambientais.

Como parte da programação, a 
Prefeitura de Camocim, por meio da 
Secretaria de Turismo e Desenvolvimento 
Econômico, e Instituto Federal de Educação, 
Ciência e Tecnologia do Ceará - Campus 
Camocim, promoveram na segunda-feira 
(05) uma palestra para atores do trade 
t u r í s t i c o  d e  C a m o c i m ,  v o l t a d a  à 
profissionalização de nosso setor, com a 
profa. Izabela Lima, Engenheira Ambiental e 
M e s t r e  e m  E n g e n h a r i a  S a n i t á r i a , 
coordenadora do curso de gestão ambiental 
do IFCE Camocim.

Os participantes contaram ainda 
com explanação sobre o MEI - Micro 
Empreendedor Individual pela Agente de 
Desenvolvimento Isabelle Fontenele, e a 
Associação dos Condutores de Trilhas de 
Camocim recebeu blusas para padronizar o 
seu serviço.

Em mais uma ação da 
Semana do Meio Ambiente 2023 - 
Tecendo Redes Ambientais, a 
Prefeitura de Camocim, através da 
Secretaria de Esporte e Juventude, 
promoveu na manhã de domingo 
(04) um grande Bicicletaço.

Os c ic l is tas  foram em 
família e/ou em grupos, todos 
animados curtindo o sol ameno da 
manhã.

A  S e m a n a  d o  M e i o 
Ambiente de Camocim 2023 é uma 
ação conjunta entre Secretaria da 
Pesca, Agricultura,  Recursos 
Hídr icos e Meio Ambiente e 
Autarquia do Meio Ambiente, que 
busca conscientizar e educar a 
população acerca da importância 
de cuidarmos do nosso planeta.

SEJA NOSSO PARCEIRO
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pública, inovação, sustentabilidade e recursos 
financeiros. 

O presidente da Casa Legislativa, vereador 
Emanoel Vieira afirmou que o evento é uma grande 
oportunidade de troca de experiência e boas 
formações para a aplicação dos recursos públicos.

“Este é um evento muito importante. Além de 
fazer uma integração entre os poderes, uma troca de 
experiência, proporciona capacitação aos Gestores 
para uma boa aplicação dos recursos públicos nos 
municípios”. Destacou Emanoel. 

Além do presidente Emanoel, a Casa também 
estava representada pelos vereadores Lúcia Melo, 
James do Peixe, Rosivan Nascimento, César Veras, 
Maria Iracilda, Neto Vaulino, Naldo Araújo e vereador 
Francisco Ataíde.
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Gestão municipal de Canindé faz balanço do primeiro 
quadrimestre de 2023

Prefeita de Canindé Rozário Ximenes participa de seminários 
nas Comunidades

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

Atendendo ao Artigo 9º da Lei de 
Responsabilidade Fiscal, a Prefeitura de 
Canindé, através da Secretaria Municipal 
da Administração, Planejamento e 
Finanças, fez na terça-feira (06) a 
prestação de contas do 1º quadrimestre 
de 2023. 

A audiência pública, foi realizada 
no plenário da Câmara de vereadores, 
onde foi apresentado o balanço das 
rece i tas  e  d esp esas ,  b em co mo 
d e m o n s t r a ç ã o  d o s  a s p e c t o s  d a 
execução orçamentária, do cumprimento 

Uma administração que preza o povo vai ouvi-lo em 
sua própria comunidade, assim destacou a prefeita Rozário 
Ximenes durante sua participação no projeto Seminário 
nas Comunidades.

No último sábado (03) e domingo (04), a Prefeita de 
Canindé esteve visitando os distritos de Ipú Monte-Alegre e 
de Bonito. A ideia da gestora é conversar com a 
comunidade para ouvir suas demandas, visando 
proporcionar mais melhorias para o trabalhador do campo 
e fortalecer cada vez mais a agricultura familiar no 
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município.
Na comitiva da Prefeita, llomar Vasconcelos (vice-

prefeito), Chico Justa e Priscila Magalhães (vereadores), 
Paulo Italo (assessor do governo do estado) e Kledeon 
Paulino (secretário de Educação).

de metas fiscais, de processos de 
planejamento e da transparência nos 
atos da administração pública.

Os dados referentes aos meses de 
janeiro, fevereiro, março e abril de 2023 
foram apresentados por Fábio Santana, 
assessor contábil, acompanhado do 
secretário de Finanças, Fábio Soares e do 
Controlador Geral, Edilson Ximenes.

Fábio Soares não escondeu a 
preocupação com a queda das receitas 
que ocasionou um déficit de 17 milhões 
de reais, aproximadamente.

@marmorariapmagran
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https://wa.me/5588999117997?text=Ol%C3%A1%21+Tenho+interesse+em+anunciar+no+Jornal+Folha+do+Sert%C3%A3o.
https://wa.me/5588999117997?text=Ol%C3%A1%21+Tenho+interesse+em+anunciar+no+Jornal+Folha+do+Sert%C3%A3o.
https://wa.me/5588999117997?text=Ol%C3%A1%21+Tenho+interesse+em+anunciar+no+Jornal+Folha+do+Sert%C3%A3o.
https://wa.me/5588999117997?text=Ol%C3%A1%21+Tenho+interesse+em+anunciar+no+Jornal+Folha+do+Sert%C3%A3o.
https://wa.me/5588999117997?text=Ol%C3%A1%21+Tenho+interesse+em+anunciar+no+Jornal+Folha+do+Sert%C3%A3o.
https://onlinetelecom.com.br/
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Alunos da escola do NH2 visita Secretaria de Cultura de Icó 
para estudo de campo sobre o Patrimônio Histórico

Secretário e engenheiros de Icó são recebidos 
em Audiência na Caixa Econômica em Juazeiro do Norte 

A Secretaria de Educação do 

Município de Icó, em parceria com a Polícia 

Rodoviária Federal (PRF) da 5° Delegacia, 

promoveu na última quarta-feira (31) o 

encerramento do Projeto "Maio Amarelo" 

de conscientização e de combate à 

acidentes de trânsito.

O evento ocorreu na Praça Aldo 

Landim, no centro comercial de Icó, e 

reuniu alunos das escolas Manoel Antônio 

Nunes e Lourdes Costa.

A Secretaria de Educação já 

real iza em parceria com a Pol ícia 

Rodoviária Federal (PRF), o Projeto Educar 

A Secretaria de Desenvolvimento 

Econômico Cultura e Turismo de Icó recebeu na 

última sexta (02), os alunos da Escola Dr. José 

Moreira Teixeira, localizada no NH2- Perímetro 

Irrigado de Icó. O principal objetivo da visita foi 

realizar um estudo de campo sobre o Patrimônio 

Histórico da cidade. 

A cidade de Icó é bastante conhecida por 

possuir uma grande riqueza em patrimônio 

histórico e cultural. Atualmente o município 

possui mais de 300 imóveis tombados pelo 

Instituto do Patrimônio Histórico e Artístico 

Nacional (IPHAN). 

D u r a n t e  a  v i s i t a ,  o  P r o f e s s o r , 

memorialista e poeta, Cláudio Pereira, também 

Coordenador de Cultura e Turismo de Icó, 

apresentou aos alunos e professores, a rica 

história da cidade tricentenária. Cláudio afirmou 

que visitas como essa é a certeza de um trabalho 

i m p o r t a n t e  d e  c o m p a r t i l h a m e n t o  d e 

conhecimento. 

"São momentos como esses que nos 

instigam cada vez mais, dando-nos a certeza que 

estamos no caminho certo. Afinal, conhecimento 

compartilhado é que faz a diferença." Afirmou 

Cláudio.

Acompanhando os alunos, o Professor 

Gilson Sampaio destacou que a visita foi um 

momento especial. Segundo ele o retorno para a 

comunidade é acompanhado de conhecimento e 

felicidade. 

"Foi um momento muito especial, 

enr iquecedor  e  de  mui to  aprend izado. 

Retornaremos muito felizes com a receptividade 

e conhecimento adquirido."  Salientou o 

Professor. 

O momento contou com a presença da 

Prefeita Laís Nunes, da Secretária da Educação, 

Aurineide Amaro e da Assessora Especial do 

Gabinete, Francisca Moura, Fifia.

Secretaria de Educação de Icó encerra Maio 
Amarelo com ações de conscientização no Trânsito

no Trânsito, com o objetivo de orientar, 

conscientizar, e esclarecer aos alunos da 

rede pública municipal de ensino, a 

legislação, o perigo de acidentes e suas 

consequências.

«Foi um evento extraordinário, 

onde os educadores do setor da Polícia 

Rodoviária explicaram de forma didática 

aos nossos alunos a responsabilidade de 

cumprir a legislação de trânsito. Agradeço, 

em  nome da gestão municipal, ao Inspetor 

Gladstone Chaves e toda a sua equipe pelo 

êxito do evento", disse a secretária, 

Aurineide Amaro.

O Secretário de Infraestrutura e Urbanismo, João 

Marcos, juntamente com os engenheiros, Drs. Pedro Benício e 

Wliane Monteiro, estiveram na Caixa Econômica Federal (CEF) 

do Município de Juazeiro do Norte, onde foram recebidos em 

audiência pelo Gerente-Geral Valdir Bezerra 

Na pauta, várias demandas de projetos e obras do 

Município de Icó junto ao Governo Federal.

“Uma importante reunião onde debatemos as demandas 

de projetos e obras do município junto a Caixa, inclusive, com a 

liberação de recursos, aprovação de projetos e autorização de 

início viabilizadas pela gestão municipal”, destacou o secretário 

João Marcos.

https://www.facebook.com/Sertaonoticias
https://www.instagram.com/folha_do_sertao/
http://folhadosertaoce.com.br/
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Escola José Ériton Barros, no Alto do Jucá, tem sua reforma e modernização 
autorizada pelo prefeito Ronald Bezerra 

Trabalhos realizados no Programa Camarão de Iguatu é apresentado pela 
Secretaria de Desenvolvimento Agrário

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

Ó t i m a s  n o t í c i a s  p a r a  a 
comunidade de Iguatu, o prefeito Ronald 
Bezerra assinou a ordem de serviço que 
marca o início da reforma e ampliação da 
escola EEF José Ériton Barros, no Alto do 
Jucá.

“Esse é um momento especial, 
pois representa o compromisso da nossa 
gestão com a educação de qualidade e 
com o futuro das nossas crianças e 
jovens. Estamos empenhados em 

A pre fe i tu ra  de  Iguatu , 
a t r a v é s  d a  S e c r e t a r i a  d e 
D e s e n v o l v i m e n t o  A g r á r i o 
apresentaram recentemente os 
trabalhos realizados no Programa 
Camarão do Iguatu. O programa 
iniciou em 2019 e tem como objetivo 
apoiar os pequenos produtores de 
crustáceo no município. 

O programa é composto por 
um técnico agrícola e um engenheiro 
d e  p e s c a  q u e  t r a b a l h a  c o m 
o r i e n t a ç õ e s ,  i n f o r m a ç õ e s  e 
r e c o m e n d a ç õ e s ,  g a r a n t i n d o 
rendimento no serviço de cuidado e 
crescimento no cultivo de camarão. 

Ao total, o Programa possui 
12 fazendas em atividades com 
produção de cerca de mil toneladas 
de camarão por ano. Secretário de 
A g r i c u l t u r a ,  Ve n â n c i o  V i e i r a 
destacou que o município tem se 
destacado como um grande produtor 
de cultivo de camarão, garantindo 
muito emprego e renda. 

Programa Camarão do Iguatu 
é considerado uma iniciativa que 
contribui para o desenvolvimento 
sustentável do município.

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx
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proporcionar um ambiente escolar cada 
ve z  m a i s  a c o l h e d o r,  m o d e r n o  e 
adequado para o aprendizado”, postou 
Ronald em suas redes sociais.

Com a reforma, a escola poderá 
oferecer espaços mais amplos e 
a d e q u a d o s  p a r a  a s  a t i v i d a d e s 
pedagógicas, além de melhorias nas 
instalações elétricas, hidráulicas e 
acessibilidade. A reforma também terá 
investimentos em tecnologia, garantindo 

uma infraestrutura digital que promova a 
inclusão e prepare os estudantes para os 
desafios do século XXI.

“Essa é uma conquista coletiva, 
fruto de parcerias e do esforço conjunto 
de toda a equipe da prefeitura, da 
Secretaria de Educação, dos professores, 
dos alunos e de toda a comunidade 
escolar. Agradeço a todos pelo apoio e 
pela confiança depositada em nosso 
trabalho”, destacou o prefeito.

https://www.facebook.com/Sertaonoticias
https://www.instagram.com/folha_do_sertao/
http://folhadosertaoce.com.br/


Itatira09
Página

/folha do sertão folha_do_sertao

folhadosertaoce.com.br folhadosertao@hotmail.com

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

Itatira prepara um dos maiores festivais juninos 
do Sertão de Canindé

xxxxxxxxxxxxxxxxxx

Nos dias 1, 2 e 3 de julho, a 
cidade de Itatira, no Sertão de 
Canindé, vai realizar o seu Festival 
Junino com  quadrilhas juninas de 
todo o estado e com premiação de 
R$ 14 mil reais para as melhores 
apresentações. 

Durante os três dias de festa 
na Praça de Lagoa do Mato, distrito 
de Itatira, irão se apresentar no 
p a l c o  p r i n c i p a l ,  c o m  a s 
confirmações até agora de  Mateus 
Fernandes, Jonatha e Cristiano e 
Renara Santos. 

O prefeito Zé Dival estima 
recorde de público nessa edição do 
ItaJunino que a cada ano recebe 
mais visitantes, no ItaJunino que 
está também no calendário cultural 
do Ceará.
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Educação de Mombaça realiza Formação de 
Monitores de Transporte Escolar

Seminário Regional de fortalecimento do programa Selo Município Verde é 
realizado em Mombaça

Prefeitura de Mombaça entrega nova praça no bairro Nossa Senhora de Salete

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

A Prefeitura de Mombaça e a 
Secretaria de Educação, promoveram a 
Formação de Monitores de Transporte 
Escolar, ministrada pelo Capitão Luiz 
Carlos.

O objetivo da formação foi de 
aprimorar as habilidades e conhecimentos 
dos monitores, visando a segurança e o 

Mombaça sediou o 15° Seminário 
Regional de fortalecimento do Programa Selo 
Município Verde.

O Selo Município Verde - PSMV é um 
Programa de Certificação Ambiental pública, 
instrumento da gestão pública estadual que 
identifica a cada dois anos, os municípios 
cearenses que desenvolvem ações protetivas 
do meio ambiente.

Com o intuito de garantir a credibilidade 
e  t r a n s p a rê n c i a ,  t o d o  o  p ro c e s s o  d e 
implantação, funcionamento e controle das 
at iv idades que atestam e  conferem a 
certificação ambiental Selo Município Verde aos 
municípios é acompanhado por um Comitê 
Gestor, presidido e Coordenado pela Secretaria 
do Meio Ambiente - SEMA. 

Estiveram presentes, a prefeita em 
exercício, Elidiana Carvalho, o Secretário do 
Meio Ambiente, Natanael Marques, a Sra. 
Socorro Azevedo, Coordenadora do PSMV, o Sr. 
Iran Pereira, representante da Associação de 
Gestores do Estado do Ceará, e demais 
autoridades locais.

A Prefeitura de Mombaça, celebrou um 
momento especial com a tão esperada 
inauguração da Praça João Teixeira de Lima, 
do Bairro Nossa Senhora de Salete.

Essa obra representa o compromisso 
da gestão em transformar o sonho da 
comunidade deste bairro em realidade. A nova 
praça dispõe de um espaço amplo de lazer e 
convivência, com uma atmosfera acolhedora, 
ideal para convivência familiar. 

Na ocasião, a Prefeita em exercício, 
Elidiana Carvalho, também sancionou a Lei 
Municipal (Lei Complementar n° 826/2023) do 
Piso Nacional da Enfermagem. Todos os 
enfermeiros,  técnicos e auxi l iares de 
enfermagem e parteiras do município de 
Mombaça, serão contemplados com essa 
medida. A importância dessa ação transcende 
o aspecto financeiro. Ao garantir uma 
remuneração digna para a classe, a gestão 
reconhece o valor desses profissionais para a 
sociedade como um todo.

Além da prefeita em exercício, Elidiana 
Carvalho, também estiveram presentes, o 
secretário da SISP, Leandro Evangelista, o Sr. 
Fr a n c i s c o  H e r n a n d e s  L i m a  ( fi l h o  d o 
homenageado, João Teixeira de Lima) e sua 
famíl ia ,  a Banda Municipal ,  a Guarda 
Municipal, e demais autoridades locais.

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx
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bem-estar dos estudantes durante o 
transporte escolar.

Durante o evento, os monitores 
receberam orientações sobre os principais 
aspectos da segurança no transporte 
escolar, desde a identificação de possíveis 
r i s c o s  a t é  a  a d o ç ã o  d e  m e d i d a s 
preventivas.

https://www.facebook.com/Sertaonoticias
https://www.instagram.com/folha_do_sertao/
http://folhadosertaoce.com.br/
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Orós realiza a 5ª Edição do 
Torneio Jair e Ló

Secretaria de Cultura de Orós participa 
de seminário sobre a Lei Paulo Gustavo

Câmara de Orós aprova contas do ex-prefeito Simão Pedro

xxxxx

Nos dias 3 e 4 de Junho foi realizada a 5ª Edição do Torneio Jair 
e Ló em Orós, onde o município recebeu 16 equipes dos estados do 
Ceará, Paraíba e Rio Grande do Norte nas categorias masculino e 
feminino. 

O evento movimentou toda a cidade contribuindo não só com o 
esporte, mas também com a cultura, turismo e economia. 

O Governo Municipal de Orós busca sempre apoiar o esporte 
como forma de incentivar o desenvolvimento humano dos jovens, seja 
na área social, como também educacional, promovendo assim, lazer, 
saúde e bem estar. 

Os resultados foram os seguintes:
MASCULINO 
Campeão: Juazeiro do Norte 
Vice-Campeão: Cajazeiras 
FEMININO 
Campeão: Iguatu 
Vice-Campeão: Orós

A Secretária de Turismo, 
Cultura e Eventos, Taynana Lima 
Verde e a Coordenadora de Cultura do 
m u n i c í p i o ,  K a r l a  M i c h e l i n e , 
participam na terça-feira (06) do 
Encontro com o Ministério da Cultura 
e a Secretaria Estadual de Cultura - 
SECULT/CE, que tem como objetivo 
promover a mobilização e orientar os 
gestores de cultura dos municípios 
cearenses sobre a Lei Paulo Gustavo 
(LPG).

A ação integra a parceria do 
Minc com as secretarias estaduais de 

A Câmara Municipal de Orós 
aprovou nesta quarta-feira (07) pela 
manhã, as prestações de contas de 
Governo do ex-prefeito Simão Pedro do 
exercício financeiro de 2019.

O ex-prefeito e atual Deputado 
Estadual Simão Pedro governou o 
município oroense por oito anos. Sete 
contas já foram aprovadas pelo Tribunal 
de Contas do Estado do Ceará (TCE) e 
confirmadas pela Câmara de Vereadores, 
restando apenas uma à análise do órgão 
de controle externo.

A defesa em plenário do ex-
prefeito foi conduzida pelo advogado 
Fabrício Moreira.

«A aprovação pelo TCE e pela 
Câmara de Vereadores das nossas 
contas enquanto prefeito da minha terra, 
nos impulsiona a trabalhar cada vez mais 
por Orós e pelo Ceará", disse Simão 
Pedro.
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cultura.
SOBRE A LEI PAULO GUSTAVO
A  L e i  C o m p l e m e n t a r 

195/2022 foi criada para incentivar a 
c u l t u r a  e  g a r a n t i r  a ç õ e s 
e m e r g e n c i a i s ,  e m  e s p e c i a l 
demandadas pelas consequências 
do período pandêmico, que impactou 
significativamente o setor nos 
últimos três anos. A lei recebeu o 
n o m e  d e  P a u l o  G u s t a v o  e m 
homenagem ao humorista que 
morreu em maio de 2021, vítima de 
Covid-19.

https://www.facebook.com/Sertaonoticias
https://www.instagram.com/folha_do_sertao/
http://folhadosertaoce.com.br/


Pedra Branca12
Página

/folha do sertão folha_do_sertao

folhadosertaoce.com.br folhadosertao@hotmail.com

xxxxxxxxx

Inscrições para engenheiro ambiental de Pedra 
Branca tem data prorrogada até dia 13 de junho

Secretaria de Esporte de Pedra Branca 
informa percurso do CicloSesc 2023

xxxxx

A Prefeitura Municipal de Pedra Branca/CE, por meio da 
Secretaria Municipal de Desenvolvimento Urbano e Meio Ambiente 
(SEDUMA) informa que as inscrições para o Processo Seletivo 
Simplificado 2023 para contratação temporária de Engenheiro 
Ambiental foram PRORROGADAS até o dia 13 de junho.

As inscrições serão recebidas até o dia 13 de junho de 2023, no 
horário de 8:00 às 12:00h e de 13:00 às 17:00h, na sede da SEDUMA, 
localizada na Rua José Joaquim de Souza, 10, Centro, Pedra Branca – 
CE, ou no endereço eletrônico: https://forms.gle/fBd9uXKitLakaRgn9

O Edital Retificado está disponível no site da Prefeitura 
Municipal:

www.pedrabranca.ce.gov.br

A Prefeitura Municipal de Pedra Branca, por meio da 
Secretaria de Esporte e o Serviço Social do Comércio (SESC) 
promove a edição do Ciclo Sesc 2023. 

O passeio ciclístico será realizado neste domingo dia 11 
de junho com saída da prefeitura Municipal de Pedra Branca 
percorrendo pelas principais ruas e avenidas da cidade e se 
encerrando na Praça da Matriz em frente à prefeitura.

Confira o nosso percurso:
1. Saída da Prefeitura de Pedra Branca em direção à 

Avenida José Frutuoso (sentido hospital);
2. Retorno pela Rua Maria Alves de Mesquita em direção 

a rotatória;
3. Seguindo por trás do Hospital até a rua Crisanto 

Alves;
4. Virando à direita, seguindo pela Avenida Doca Belo 

até o Retorno na Escola Maria Alves de Oliveira (Santa Úrsula);
5. Seguindo ao Centro, passando pela Av. Sabino Vieira 

e Rua Augusto Vieira;
6. Chegada em frente à Prefeitura Municipal de Pedra 

Branca.

A Secretaria de Esporte de Pedra Branca está 
empenhada para realização do Ciclo Sesc 2023, e aguarda a 
participação efetiva dos ciclistas de todo o município.
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SEJA NOSSO PARCEIRO

ANUNCIE!

https://www.facebook.com/Sertaonoticias
https://www.instagram.com/folha_do_sertao/
http://folhadosertaoce.com.br/
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Avançada as obras de reforma do mercado 
público municipal de Quixadá 

Guardas Civil e Patrimonial Municipal são homenageadas pela 
Câmara de Quixadá

Prefeitura inicia operação de recuperação asfáltica em 
ruas e avenidas de Quixadá

xxxxxxxxxxxxxxxxxx
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Através de uma parceria entre a 
prefeitura de Quixadá e o Governo do Estado, a 
gestão municipal realiza uma ampla reforma 
na estrutura física do mercado central.

As obras estão em ritmo bastante 
acelerado e após concluídas representarão 
um grande salto no desenvolvimento 
econômico do município, beneficiando 
diretamente quem dali tira o sustento de suas 
famílias. 

Na sessão ordinária de número 30/2023, a 
Câmara Municipal de Quixadá aprovou por unanimidade 
uma Moção Honrosa em reconhecimento aos relevantes 
serviços prestados pelas Guardas Civil e Patrimonial 
Municipal em prol da segurança pública do município. A 
homenagem se destaca especialmente pela atuação 
dessas instituições no enfrentamento da vulnerabilidade e 
violência no âmbito escolar registrados neste ano.

A sessão foi marcada pela presença de diversos 
representantes das Guardas Civil e Patrimonial Municipal, 
incluindo o Secretário de Trânsito, Cidadania, Segurança e 
Serviços Públicos, Armstrong Braga. Os vereadores 
destacaram a importância dessas instituições no 
fortalecimento da segurança em Quixadá, enfatizando o 
compromisso e dedicação de seus membros para garantir a 
proteção da população.

A Moção Honrosa é uma forma de reconhecer 
publicamente o trabalho exemplar desempenhado pelas 
Guardas Civi l  e Patrimonial  Municipal ,  que têm 
desempenhado um papel fundamental na prevenção e 
combate a delitos no município. Essas forças de segurança 
têm atuado de forma incansável, contribuindo para a 
redução dos índices de criminalidade e proporcionando um 
ambiente mais seguro para todos.

Passada a quadra invernosa, a Prefeitura de 
Quixadá por meio da secretaria de Desenvolvimento 
Urbano, Meio Ambiente e Serviços Públicos – 
SEDUMASP deu início a uma operação para 
recuperação asfáltica em ruas e avenidas do da 
cidade. Os trabalhos são realizados com recursos 
própr ios do município  e  v isam melhorar  a 
trafegabilidade e diminuir os riscos de acidentes 
ocasionados pelos buracos.

Os trabalhos t iveram início em vias 
consideradas mais críticas e que foram seriamente 
danificadas pelas chuvas e pelo intenso fluxo de 
veículos pesados como é o caso das avenidas Plácido 
Castelo e Francisco Pinheiro de Almeida (avenida da 
maternidade), mas irão se estender para outros 
pontos da cidade.

“Solicitei urgência na realização desse 
serviço para que os quixadaenses transitem de forma 
segura nas vias de nosso município. Estamos 
empenhados para no mais breve tempo possível 
recuperar todos aqueles trechos que estão 
danificados e necessitando de uma intervenção da 
prefeitura”, declarou o prefeito Ricardo Silveira.

Paralelo a isso o município segue realizando 
a recuperação de calçamentos e dando andamento a 
pavimentações de ruas em bairros e distritos que 
nunca haviam recebido nenhuma melhoria. Somente 
na atual gestão, mais de 40 novas ruas já foram 
pavimentadas, melhorando a vida dos moradores 
desses locais.
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“A requalificação e modernização do 
espaço vai ofertar melhores condições para 
q u e  o s  p e r m i s s i o n á r i o s  p o s s a m 
comercializar seus produtos em um espaço 
mais adequado. Agradeço ao Governo do 
Estado em nome do Governador Elmano de 
Freitas pela parceria e por beneficiar nosso 
m u n i c í p i o  c o m  e s s e  i m p o r t a n t e 
investimento”, postou o prefeito Ricardo 
Silveira.

https://www.facebook.com/Sertaonoticias
https://www.instagram.com/folha_do_sertao/
http://folhadosertaoce.com.br/
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Programa Tauá Vias intensifica serviços de recuperação 
asfáltica na sede do município

Equilíbrio fiscal de Tauá garante recursos de R$ 75 milhões para 
investimentos no município

xxxxxxxxxxxxxxxxxx

xxxxxxxxxxxxxxxxxx

A Prefeitura de Tauá através da secretaria 
de Infraestrutura continua com os serviços de 
recomposição do asfalto das ruas e avenidas do 
município. 

Além da operação tapa-buracos, que está 
sendo feita em toda a Cidade, devido às fortes 
chuvas, outros serviços de recuperação de vias 
estão sendo realizados para melhorar a vida de 
pedestres e motoristas em Tauá.

A avenida Odilon Aguiar, das principais 

O equilíbrio fiscal e financeiro do município de 
Tauá permitiu o financiamento de R$ 75 milhões junto ao 
Banco do Brasil. A prefeita Patrícia Aguiar, ao lado do ex-
vice-governador Domingos Filho e do deputado federal 
Domingos Neto, assinou nesta segunda-feira (05) o 
contrato de financiamento na sede da Superintendência 
do Banco do Brasil, em Fortaleza. 

“Esses recursos serão investidos nos próximos 
dois anos nas áreas social, de infraestrutura e meio 
ambiente, que vai possibilitar melhorias na qualidade de 
vida da população. Agradeço ao apoio fundamental do 
deputado Domingos Neto, a Domingos Filho e à Câmara 
Municipal de Tauá”, destacou a Prefeita. 

“Graças à excelente gestão, estamos assinado  
esse contrato com o aval da União, que tem as melhores 
condições e a um custo muito baixo pra que o município 
possa investir na melhor condição da população”, disse 
o gerente geral de negócios da Superintendência do 
Banco do Brasil, Fábio André Ferreira. “Eu agradeço ao 
Tesouro Nacional, na pessoa do secretário Rogério 
Ceron, pelo pronto atendimento ao nosso pleito, onde foi 
com a garantia também da União para que pudesse ter  o 
menor custo possível para o município é isso só foi viável 
devido à excelente gestão fiscal”, enfatizou o deputado 
federal Domingos Neto. 

O ex-vice-governador Domingos Filho, 
ressaltou o reconhecimento da boa gestão fiscal de 
Tauá. “Quero parabenizar a prefeita por ser a campeã no 
equilíbrio fiscal do Estado, reconhecida pelo Tribunal de 
Contas do Estado, e isso fez com que em um momento 
tão desafiador, o município tem como garantir 
capacidade de pagamento que fez com que recebesse 
esse aporte”, disse Domingos Filho.
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vias da sede do município, recebeu os serviços de 
recuperação da manta asfáltica durante a última 
semana. Outras ruas e avenidas devem passar pela 
recuperação da manta asfáltica e tapa buracos.

A recuperação do asfaltamento de ruas e 
avenidas da sede e das vilas da Zona Rural, vem 
beneficiando a população através do programa 
Tauá Vias, idealizado pela prefeita Patrícia Aguiar 
nos últimos 2 anos e visa a melhor qualidade da 
pavimentação e vias do município.

@marmorariapmagran

https://www.facebook.com/Sertaonoticias
https://www.instagram.com/folha_do_sertao/
http://folhadosertaoce.com.br/
https://www.instagram.com/milenesautoservice/


HORÓSCOPO SEMANAL (07 A 13 DE JUNHO)

ÁRIES: Você estará mais combativo, seguindo seu 

caminho, com muito entusiasmo e sem hesitar diante de 

nenhuma restrição. Este será o momento ideal para criar novos 

laços e para participar de um novo grupo. De fato, você poderá 

contar com sua lucidez para avaliar seus pontos fracos e suas 

qualidades com franqueza.

TOURO: Com a entrada de Mercúrio em seu signo, é a 

promessa de um intelecto impulsionado por algumas 

semanas, entre discussões acaloradas, ideias adotadas por 

todos ou rejeição maciça em outros momentos. De qualquer 

forma, nada morno em suas trocas e deslocamentos. No 

entanto, toda essa fervura é fascinante e leva a mudanças 

profundas reais no futuro.

G Ê M E O S :  C o n t a t o s  e  t ro c a s  s e r ã o  m u i t o 

enriquecedores durante esse trânsito. Você evoluirá em um 

clima sereno, dinâmico e entusiasmante. Em casal, você se 

sentirá particularmente apaixonado e sensual. Você estará 

particularmente receptivo nesta semana.

CÂNCER: Urano traz para você uma energia 

considerável, cujos efeitos podem ser benéficos. Desde que 

sejam canalizados para não virarem ataques de impaciência 

ou atingir as almas sensíveis de seu entorno. Não tome 

decisões emocionais importantes, concentre-se na reflexão e 

na interatividade.

LEÃO: Um pouco de folga de vez em quando não dói e 

é até muito bom de se conviver, né? Este é o seu menu desta 

semana, alegre-se! As portas se abrem, sua aura é reconhecida 

por unanimidade e você tem plena posse de seus meios de 

comunicação. Tenha uma ótima semana!

VIRGEM: Este não será um bom momento para tomar 

decisões ou para iniciar grandes projetos. Suas emoções 

estarão viradas de cabeça para baixo e você estará sensível 

demais e muito crítico consigo mesmo e com os outros. 

Cuidado para que suas palavras não excedam seus 

pensamentos!

Aniversariantes

M u i t a s  Fe l i c i d a d e s  a o 
estudioso e ex-secretário de 
Educação de Monsenhor Tabosa 
Neto Madeiro, aniversariante do 
ú l t i m o  d i a  0 8  d e  j u n h o . 
Desejamos muitos anos de vida 
com muita saúde, paz e sucesso. 
Parabéns!

08
JUN

Neto Madeiro

Neste dia 09 de junho foi dia 
de comemorar mais um ano de 
vida do advogado boa-viagense 
Deodato Ramalho. Desejamos 
muitas felicidades com muitas 
alegrias, saúde, sucesso e paz.

09
JUN

Deodato Ramalho

Parabéns para o dentista boa-
viagense Dr. Josebias, que dia 12 de 
junho completa mais um ano de 
vida e deve comemorar muito ao 
lado de amigos e famil iares. 
Felicidades, saúde, paz e muito 
sucesso.

12
JUN

Josebias

M u i t a s  f e l i c i d a d e s  a o 
vereador de Parambu, Nézio 
Noronha, que comemora dia 10 de 
junho mais um ano de vida ao lado 
de amigos e familiares. Desejamos 
muitas alegrias com muita saúde, 
sucesso e paz.

10
JUN

Nézio Noronha

Felicidades ao jovem médico 
boa-viagense Dr. Maradona 
Barbosa, que comemora mais um 
ano de vida ao lado de amigos e 
familiares dia 10 de junho. 
Desejamos muitas alegrias, 
saúde, sucesso e paz.

10
JUN

Maradona Barbosa

Parabéns ao vereador e 
p r e s i d e n t e  d a  U V C ,  To i m 
Abençoado, aniversariante do dia 
10 de junho. Deve fazer uma 
grande festa pra comemorar 
mais um ano de vida ao lado de 
amigos e familiares. Desejamos 
muitas felicidades, paz, saúde e 

10
JUN

Toim Abençoado

Edilson Alves Bezerra 
CPF: 208.547.733-04

Torna público que Requereu à Superintendência Municipal 
do Meio Ambiente - SUPERMATA a Licença Única - LU para a atividade 
de Criação de Animais sem Abate (bovinocultura) localizada na 
Propriedade CASA 18 - Setor A- Perímetro Irrigado Várzea do Boi, na 
zona rural do município de Tauá - Ceará, CEP 63.660-000.

Foi determinado o cumprimento das exigências contidas 
nas Normas e instruções de Licenciamento Superintendência Municipal 
do Meio Ambiente - SUPERMATA.
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LIBRA: Com o passar dos dias, você descobrirá que 

esqueceu de dedicar um tempo para si mesmo e que não 

desfrutou suficientemente de certos prazeres da vida. Você vai 

querer recuperar o tempo perdido e aproveitar a vida ao 

máximo. Isso será uma coisa boa, a menos que você exagere. 

Tente manter o controle e estabelecer quais são suas 

prioridades: isso não impedirá que você viva mais plenamente.

ESCORPIÃO: Sua impulsividade faz com que você 
seja crítico em excesso, suas palavras vão mais rápido que o 
seu pensamento. É necessário um esforço para preservar a 
harmonia relacional. É dando um passo objetivo para trás que 
você será capaz de discernir os motivos de certas pessoas, 
cujas intenções não são claras à primeira vista.

SAGITÁRIO: Sua vida romântica e suas amizades 
serão tingidas, nas próximas semanas, por pelas cores 
sensíveis do romantismo, dos sonhos e da poesia. Para 
algumas pessoas, será a oportunidade de compartilhar seu 
doces segredos. Para outras pessoas, poderá até ser o 
momento de fazer uma proposta de casamento. Este trânsito 
de Vênus será muito sensual e deverá fortalecer seus 
relacionamentos

CAPRICÓRNIO: Ótimo momento para se sentir bem. 
Sua sensibilidade é respeitada, seu humor deve ser alegre e 
comunicativo. Alguns encontros inesperados podem infundir 
uma efervescência saudável e um ímpeto no topo. Sem 
confusão, sem nuvens, realmente aproveite o que a vida está 
trazendo para você agora.

AQUÁRIO: Deixe seus talentos artísticos falarem, 
você é capaz de criar instintivamente obras das quais pode se 
orgulhar satisfatoriamente. Você se expressa com seu 
coração e isso é ótimo, pois dá emoções fortes a quem tem a 
sorte de observar seu trabalho. Mantenha-se apaixonado, 
receptivo e empreendedor durante suas manifestações.

PEIXES: Não fique muito entusiasmado com os 
projetos que lhe são propostos, mesmo que esteja seguro de 
si. Dificuldades e restrições se acumulam sem que você seja 
capaz de remediá-las e seu otimismo pode se transformar em 
rancor. Cuide também de sua vitalidade, evitando esforços 
intensos o máximo possível.

xxxxxx

Mais de 36 milhões de pessoas ainda têm dinheiro 
esquecido em instituições financeira

Mais de 36 milhões de pessoas ainda 
têm valores a receber por meio do sistema do Banco 
Central criado para devolver o dinheiro esquecido 
em instituições financeiras.

Desde que o SVR (Sistema de Valores a 
Receber) começou a funcionar, em novembro do 
ano passado, 13,5 milhões de pessoas físicas, 27% 
do total, resgataram o dinheiro disponibilizado.

Entre as empresas, 493 mil já receberam 
seus valores, e outras 2,7 milhões possuem 
dinheiro a ser retirado.

São R$ 7 bilhões não resgatados 
—quase dois terços do total a ser devolvido, que 
ultrapassa R$ 11 bilhões. Os dados foram 
atualizados pelo BC na última quarta (7), 
contemplando um balanço até abril.

Já foram recuperados R$ 3,9 bilhões. 
Pessoas físicas ainda têm R$ 5,6 bilhões a receber; 
empresas, R$ 1,3 bilhão.

Segundo o Banco Central, 63% dos 
beneficiários, somando quem já sacou e quem 
ainda tem quantias a retirar, têm direito a valores de 
até R$ 10. São 27,7 milhões de pessoas que se 
encaixam nesse perfil.

São 11,1 milhões na faixa de R$ 10,1 a 
R$ 100, enquanto 4,5 milhões possuem valores de 
R$ 100,1 a R$ 1.000. Para outras 787 mil pessoas, 
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menos de 2% do total, foram encontradas 
somas acima de R$ 1.000.� � O mês de março 
registrou maior montante devolvido, com R$ 
503 milhões, seguido de abril, com R$ 259 
milhões.

A maior parte do dinheiro a ser 
recuperado está nos bancos: tais instituições 
retêm 37%, somando mais de R$ 4,1 bilhões. Na 
sequência vêm as administradoras de 
consórcios, com R$ 2,1 bilhões.

C o o p e r a t i v a s ,  fi n a n c e i r a s  e 
instituições de pagamentos acumulam R$ 635 
milhões, R$ 93 milhões e R$ 76 milhões, 
respectivamente.

As consultas ao SVR podem ser 
f e i t a s  a  q u a l q u e r  m o m e n t o ,  n o  s i t e 
valoresareceber.bcb.gov.br. É preciso ter em 
mãos número de CPF e data de nascimento se 
for pessoa física. Pessoas jurídicas podem 
consultar por meio do CNPJ e da data de 
abertura da empresa.

É necessário ter uma conta Gov.br 
nível prata ou ouro para ter acesso às quantias. 
Leia a seguir dicas para receber o dinheiro 
esquecido.

COMO FAÇO PARA SOLICITAR OS 

VALORES A RECEBER?
O cidadão precisa acessar o site do 

Banco Central criado para o SVR com o número 
do CPF e a data de nascimento, para pessoa 
física, ou o CNPJ e a data de abertura da 
empresa, para pessoa jurídica. Veja o passo a 
passo de como fazer o resgate dos valores.

COMO PEDIR O DINHEIRO NO SVR
1 .  A c e s s e  o  s i t e 

valoresareceber.bcb.gov.br e clique em 
"Sistema de Valores a Receber"

2 .  I n f o r m e  C P F  e  d a t a  d e 
nascimento, para pessoa física, ou CNPJ e data 
de abertura da empresa, para pessoas jurídicas

3. Vá em "Consultar»
4. Depois, clique em "Acessar SVR»
5. Se houver muitos acessos, o 

usuário vai entrar em uma fila virtual; o sistema 
informará em qual posição o cidadão está

6. Em seguida, informe o seu CPF e 
a senha Gov.br prata ou ouro

7. Se o dinheiro a ser sacado for seu, 
escolha "Meus valores a receber"; caso seja de 
alguém que já morreu vá em "Valores de 
pessoas falecidas"

8. Aceite o "Termo de ciência" e vá 

em "Confirmar»
9. Na próxima tela, aparecerão as seguintes 

informações: quanto há para receber, nome e demais dados 
do banco ou da instituição financeira que vai pagar, origem do 
dinheiro e informações adicionais, se for o caso

10. Se o sistema indicar a opção "Solicitar por 
aqui", será preciso selecionar uma de suas chaves Pix e 
informar os dados pessoais (guarde o número do protocolo)

11. Caso o sistema ofereça a opção "Solicitar por 
aqui", mas não apresente a possibilidade de informar a chave 
Pix, entre em contato com a instituição financeira pelo 
telefone ou pelo email informado para combinar a forma de 
devolução

COMO RECEBER O DINHEIRO ESQUECIDO
O cidadão precisa ter chave Pix. Também é 

possível pagar por DOC (Documento de Crédito) ou TED 
(Transferência Eletrônica Disponível). Nestes casos, o 
dinheiro cai na conta em até 12 dias úteis. Há, no entanto, 
instituições que não assinaram o "Termo de Adesão", o que 
faz com que seja necessário realizar a solicitação de saque 
diretamente no banco ou na instituição financeira.

QUEM PODE TER DINHEIRO ESQUECIDO EM 
BANCOS E FINANCEIRAS?

Qualquer pessoa física ou jurídica que teve 
relacionamento com bancos ou financeiras em algum 
momento poderá ter direito aos valores a receber.

https://www.facebook.com/Sertaonoticias
https://www.instagram.com/folha_do_sertao/
http://folhadosertaoce.com.br/
https://instagram.com/alane.unimed


Edilson Alves Bezerra 
CPF: 208.547.733-04

Torna público que Requereu à Superintendência Municipal 
do Meio Ambiente - SUPERMATA a Licença Única - LU para a atividade 
de Criação de Animais sem Abate (bovinocultura) localizada na 
Propriedade CASA 18 - Setor A- Perímetro Irrigado Várzea do Boi, na 
zona rural do município de Tauá - Ceará, CEP 63.660-000.

Foi determinado o cumprimento das exigências contidas 
nas Normas e instruções de Licenciamento Superintendência Municipal 
do Meio Ambiente - SUPERMATA.

16
Página

Independência
/folha do sertão folha_do_sertao

folhadosertaoce.com.br folhadosertao@hotmail.com

xxxxxx

01 a 10 de junho de 2023 ANO XIV | ED.: 171

https://www.facebook.com/Sertaonoticias
https://www.instagram.com/folha_do_sertao/
http://folhadosertaoce.com.br/
https://instagram.com/alane.unimed


17
Página

Independência
/folha do sertão folha_do_sertao

folhadosertaoce.com.br folhadosertao@hotmail.com

xxxxxx

01 a 10 de junho de 2023 ANO XIV | ED.: 171

https://www.facebook.com/Sertaonoticias
https://www.instagram.com/folha_do_sertao/
http://folhadosertaoce.com.br/
https://onlinetelecom.com.br/
https://onlinetelecom.com.br/


18
Página

Política 
/folha do sertão folha_do_sertao

folhadosertaoce.com.br folhadosertao@hotmail.com

fff

XI Seminário de Gestores Públicos do Ceará reúne representantes do 
Poder Legislativo e Poder Executivo do Ceará

DNIT inicia obras de recuperação da BR-020

Juliana Lucena chama atenção para o etarismo no Ceará e denuncia 
ataques ao prefeito de Limoeiro do Norte

xxxxx

Diversos representantes dos Poderes 
Legislativo e Executivo do estado do Ceará 
participaram na  terça-feira (06) e quarta-feira 
(07) da abertura da décima primeira edição do 
Seminário de Gestores Públicos do Ceará. 

O evento que ocorreu no Centro de 
Eventos do Ceará teve como tema principal 
Inovação e Sustentabilidade: Novos caminhos 
para a gestão. Nesta edição o seminário conta 
com 4 principais temas de debate, sendo eles: 
Gestão Pública, Inovação, Sustentabilidade e 
Recursos financeiros. 

O Seminário de Gestores tem como 
objetivo apresentar para os representantes 
dos dois poderes do Estado do Ceará 

O DNIT do Ceará iniciou nesta 
semana a operação “Tapa-Buracos” 
na BR-020, sentido Tauá à Boa 
Viagem. A recuperação desse trecho 
d a  r o d o v i a  f e d e r a l  a t e n d e  a o 
requerimento da deputada estadual 
Gabriella Aguiar.

No in íc io  do  mandato ,  a 
p a r l a m e n t a r  a p r e s e n t o u  n a 
Assembleia Legislativa requerimento 
s o l i c i t a n d o  m e l h o r i a  d e 
trafegabilidade da BR-020. O pedido foi 
aprovado por unanimidade pelo 
plenário.

A deputada Juliana Lucena (PT), segunda 
secretária da Mesa da Assembleia Legislativa, subiu 
ao púlpito do Plenário 13 de Maio para falar sobre o 
etarismo, o preconceito contra pessoas com base na 
idade. A parlamentar destacou a luta do prefeito de 
Limoeiro do Norte, José Maria Lucena, que "há anos 
enfrenta uma implacável perseguição política".

Segundo a deputada, a oposição política local 
tem espalhado histórias distorcidas e factoides, 
implantando falsas narrativas para desestabilizar a 
administração municipal e afastar o prefeito, alegando 
que ele está senil.

No entanto, a petista reforçou a credibilidade 
do prefeito, que foi eleito pela primeira vez com 71,9% 
dos votos válidos e, em 2020, reeleito com mais de 18 
mil votos. "O número de votos do povo de Limoeiro foi 
tão expressivo que a soma de todos os oponentes não 
se aproximou nem de perto da votação do prefeito 
eleito", destacou.

Juliana também enfatizou que a cidade de 
Limoeiro do Norte tem se destacado no Ceará durante 
a atual administração. Na área da saúde, por exemplo, 
alcançou o primeiro lugar nacional no programa 
Previne Brasil, entre cidades do mesmo porte. "Nossa 
economia cresceu cerca de 30% nos últimos seis anos, 
fazendo com que a cidade tenha um dos 13 melhores 
PIBs per capita do Estado", comemorou.

Usando o exemplo de seu pai, Juliana chamou 
a atenção para os idosos do Estado que também 
sofrem com o etarismo. "Aprendi com meu pai a 
respeitar a Justiça, o Ministério Público e as 
instituições de controle. Cresci vendo um homem justo 
em seus julgamentos. O Dr. José Maria foi um homem 
que honrou a toga como juiz e desembargador. Ele me 
inspira e me motiva diariamente no Direito e na vida 
pública", concluiu.

Falta de humanidade
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O discurso de Juliana ocorre nove dias antes 
do Dia Mundial de Conscientização da Violência 
contra a Pessoa Idosa. Entre as manobras cruéis, a 
parlamentar menciona a disseminação de uma 
notícia falsa que anunciou a morte do prefeito no 
início deste ano. A mais recente tentativa de manobra, 
segundo ela, é a divulgação de um vídeo editado de 

um depoimento do prefeito ao Ministério Público. "Se 
isso não é criminoso, então o que seria?", questiona.

Júlio César Filho (PT), Sérgio Aguiar (PDT), 
Diassis Diniz (PT) e Gabriela Aguiar (PSD) foram os 
deputados que intervieram durante o discurso de 
Juliana. Todos elogiaram a figura pública de José 
Maria Lucena e apoiaram a luta contra o etarismo.

Ainda no mês de março , 
Gabriella Aguiar se reuniu com o então 
superintendente  só DNIT, Thiago 
Pitombeira, e no mês passado com o 
atual gestor do Departamento no 
Ceará, Will Almeida. 

“Nas duas ocasiões, tanto o 
ex-superintendente quanto o atual 
foram muito receptivos à nossa 
d e m a n d a .  E s s a  é  u m a  g r a n d e 
conquista para Boa Viagem e os 
Inhamuns”, comemorou da deputada.

fer ramentas ,  in formações prát icas  e 
conhecimento para a implementação de 
projetos políticos e programas para a melhoria 
da gestão pública. 

Além dos Gestores dos municípios do 
Ceará, o evento reuniu diversas autoridades, 
entre elas o governador do Ceará, Elmano de 
Freitas, a Ministra de Gestão e Inovação em 
Serviços  Públicos, Esther Dweck, o prefeito de 
Fortaleza, José Sarto, prefeitos, vereadores e 
secretários de todo o estado e diversas outras 
autoridades políticas, além de parceiros 
empresariais que possuem oportunidades de 
inovação para os municípios.
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Senadora Augusta Brito solicitou a conclusão 
da duplicação da BR-222 e da BR-116

Regis Carneiro e Fernando Assef se encontram e afastam 
qualquer hipótese de racha

Vereadora Eduarda Dantas participa de encontro de gestores em busca 
de melhorias na gestão pública representando a Câmara de Icó 

xxxxx

Durante a audiência da Comissão 
de Infraestrutura, a senadora Augusta 
Brito, solicitou ao diretor-geral substituto 
do DNIT, Fabrício Oliveira Galvão, a 
conclusão da duplicação da BR-222.

Além disso ,  Augusta pediu 
celeridade na duplicação da BR-116 que 
l i g a  F o r t a l e z a  a o  m u n i c í p i o  d e 
Chorozinho.

Para a senadora, a garantia da 
conclusão das obras é essencial para o 

O prefeito de Boa Viagem, Regis 
Carneiro, se reuniu com o ex-prefeito Fernando 
Assef no meio da semana na capital cearense, 
ambos acompanhados de suas esposas, a 
primeira Dama Fabíola Bezerra e a vice-prefeita 
Ellen Assef. 

Os dois são aliados desde a eleição 
que Assef foi prefeito eleito e reeleito no pleito 
de 2008 e 2012, e em 2020, Regis teve a 
indicação e apoio de Fernando, onde indicou 
sua esposa como vice. 

Comentários na cidade davam conta 
de que Fernando poderia se lançar candidato 
em 2024 contra Regis, o que no momento se 
afasta qualquer hipótese desse enfrentamento, 
ambos são amigos e aliados, não tendo 
nenhum fato novo que os coloquem em lados 
opostos.

Fernando, e nem Regis, comentam do 
assunto do encontro, mas como se fala no 
popular: “uma   imagem fala mais que mil 
palavras”.

Representante do Poder Legislativo de Icó, a 
vereadora Eduarda Dantas participa da décima 
primeira edição do Seminário de Gestores Públicos do 
estado do Ceará. Realizado em dois dias (6 e 7), o 
evento que reúne representantes do Poder Executivo 
e Legislativo do Estado tem como tema principal a 
Inovação e Sustentabilidade: Novos Caminhos para a 
gestão. 

O Seminário de Gestores é uma oportunidade 
que busca passar para os representantes dos dois 
poderes  do Estado do Ceará  fer ramentas , 
informações práticas e conhecimento para a 
implementação de projetos políticos e programas 
para a melhoria da gestão pública. 

Durante o encontro, a vereadora Eduarda 
Dantas destacou está muito feliz com o convite para 
participar do evento. Segundo ela, a oportunidade é 
um momento de reconhecimento do trabalho 
realizado pelo Poder Legislativo. 

“Estou muito feliz em está aqui. O trabalho 
realizado por nós vereadores e vereadoras é algo que 
deve está em parceria com o Poder Executivo, e como 
representante do povo icoense, fico muito satisfeita 
em buscar melhoria para o nosso trabalho dentro do 
município”. Afirmou.
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desenvolvimento da economia dos 
municípios: “As BR's duplicadas facilitam 
a mobilidade de pessoas e de produtos, 
aumentam a segurança, reduzem o 
tempo de deslocamento e garantem o 
impulsionamento do comércio na 
região”.

Em resposta, o diretor-geral 
substituto garantiu a “licitação da 116 e 
execução da obra da BR 222 até o final do 
ano”.

https://www.facebook.com/Sertaonoticias
https://www.instagram.com/folha_do_sertao/
http://folhadosertaoce.com.br/

	Página 1
	Página 2
	Página 3
	Página 4
	Página 5
	Página 6
	Página 7
	Página 8
	Página 9
	Página 10
	Página 11
	Página 12
	Página 13
	Página 14
	Página 15
	Página 16
	Página 17
	Página 18
	Página 19

